



BARNES
B
INTERNATIONAL

11 Pièces

270 m²

Réf. 85320982

4 300 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8ème Faubourg Saint Honoré - Triplex avec toit terrasse- 5 ou 6 chambres
Dans un immeuble de 1885, appartement atypique, à rénover, de 270m² aux trois derniers étages qui se compose de la façon suivante: Au quatrième étage, une entrée, un séjour, une cuisine, 4 chambres, deux toilettes, une salle de bains. Au cinquième étage, un séjour avec un toit cathédrale, une salle à manger, une cuisine, une chambre, une salle d'eau avec toilettes. Au sixième étage, un séjour, une salle à manger, une cuisine, une chambre, une coursive, une salle d'eau avec toilettes. Au septième étage deux terrasses de ...

Paris 8th Faubourg Saint Honoré - Triplex with roof terrace - 5 or 6 bedrooms
In a building dated from 1885, a 270 sqm apartment, which needs to be renovated, on the top three floors which is composed as follows: On the fourth floor, an entrance, a living room, a kitchen, 4 bedrooms, two toilets, a bathroom. On the fifth floor, a living room with a cathedral roof, a dining room, a kitchen, a bedroom, a bathroom with toilet. On the sixth floor, a living room, a dining room, a kitchen, a bedroom, a corridor, a bathroom with toilet. On the seventh floor, a 83sqm terrace with a view of Paris and its ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

